

Partirán del Parque de Cupido de Reinosa a las 16,00 horas para llegar a la Fuente de la Aurora Diecinueve carretas típicas compiten hoy en el multitudinario desfile del Día de Campoo

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa. A partir de las cuatro de la tarde comienza el desfile de carretas típicas en Reinosa como colofón de las Ferias y Fiestas de San Mateo 2005 que comenzaron el 17 de septiembre. Las carretas irán tiradas por vacas y bueyes, acompañadas por diversas agrupaciones folclóricas de carácter nacional, regional y local y gru-

pos ataviados con trajes regionales. El recorrido como viene siendo tradicional es desde el Parque de Cupido hasta la Fuente de la Aurora. Minutos después del desfile comenzará el certamen folclórico regional, en el que van a participar los ganadores de las distintas categorías. Desde las once de la mañana, habrá música tradicional por las calles de la ciudad.

El desfile de carretas típicas va a acaparar la atención del Día de Campoo. Será esta jornada de Interés Turístico Nacional el colofón a las Ferias y Fiestas de San Mateo 2005, que comenzaron el 17 de septiembre. Minutos después del desfile comenzará el certamen folclórico regional, en el que van a participar los ganadores de las distintas categorías de canción solista, rabel, pandereíta, pito y tambor y baile, así como concurso de rondas.

Para poder participar en el desfile que este año contará con la participación de 19 carretas, es imprescindible estar en el Parque de Cupido a las 15.30 horas, comenzando el desfile a las 16.00 horas.

El ganador del certamen recibirá 600 euros de premio y trofeo, por 540, 510, 480, 450, 420, 390, 360, 330, 300, 270, 240, 210, 180, 150 y 120 euros para el resto de las carretas por puestos hasta la décimo-sexta clasificada. Desde esa posición habrá premios de consolación. El tema de las carretas será obligatoriamente de estampas campurrianas, siendo motivo de descalificación las que no se ajusten a esta norma.

Cada carreta será presentada



Primeros clasificados del certamen folclórico.

QUEIMADELOS

por la respectiva ronda de mozos. Hoy los actos comienzan a partir de las once de la mañana con música de gaitas, pitos y tamboriteros, rondas de mozos, zamarrones y campaneros, que realizarán diferentes pasacalles por los barrios

de la ciudad. Desde las doce, habrá solistas, pandereteras, rabelistas y agrupaciones nombradas que se darán cita en los escenarios de La Casona, Cupido y Plaza Mayor. A las 16,00 horas comenzará el desfile de carretas; a las 19,00 ho-

ras será el turno del certamen folclórico y a las 22,00 horas se celebrará la entrega de premios de las carretas. Posteriormente tendrá lugar la verbena final de las fiestas a cargo de la orquesta *Lamas Lampiña*, desde las 22.30 horas.

El Festival Folclórico otorgó 1.200 euros en premios

A. Q. Reinosa

Con el concurso de rondas que se celebra hoy, Día de Campoo, a las 19 horas en la Plaza Mayor, el Festival Folclórico habrá repartido este año 1.200 euros en metálico, y el honor de participar en el escenario ante miles de personas. El concurso del viernes, según el jurado calificador, estuvo muy reñido en casi todas las categorías. En el apartado de solistas el vecino de La Lomba Cote López fue el ganador, por delante de Lucio González Balbás de Requejo y Felipe Ruiz de San Felices. La vecina de Entrambasaguas, Almudena López ganó en el concurso femenino. Alejandro Fernández y Alvaro Fernández de La Masón fueron los más destacados en juveniles.

Claudio Gómez, Covadonga Bárcena y Daniel Peral se clasificaron por este orden en el concurso de rabel.

Amplia participación

Nutrida fue la participación de las pandereteras, siendo la reinosana Noemí Martínez la ganadora en solistas, por delante de Estefanía Saiz y Nuria González. Por parejas la formada por Angela Ruiz y Beatriz Gutiérrez de Fresno del Río procedentes de la Escuela de la Asociación Cultural de Fresno se alzaron con el premio, por delante de las reinosanas Natalia y Tamara Rodríguez y de Raquel Díez y Tamara Pellón de Santander.

María del Mar Ruiz de San Felices y Marina Ruiz y Estefanía López de Fresno ganaron en los apartados de pandereteras solista y parejas juveniles. Sara Gutiérrez y Covadonga Bárcena de Muriedas fueron segunda y tercera en solistas y las parejas Andrea Ruiz y Erika Crespo de San Felices y Abigail y Noelia Fuentes fueron segunda y tercera parejas de pandereteras juveniles.

En el concurso de pito y tambor se impusieron Eduardo y Evaristo procedentes de Anievas, siendo segundos y terceros Joaquín y Javier de Valdeiguña y Ruth y Raquel de Reocín.

Julio Arce y Raquel Díez de Santander se adjudicaron el concurso de baile montañés, segundos y terceros fueron Luis Velasco y Esther Merino de Cabezon de la Sal y Luis Escudero y Angélica Solarana de Maliaño.

Por último Rocío de la Peña y Oscar Cayón de Reinosa se impusieron en el concurso de baile campurriano y la pareja de baile infantil fue para Iber Crespo y Andrea Ruiz de la localidad de San Felices de Buelna.

Los ganadores de cada modalidad participarán hoy en el Festival Folclórico que comenzará en la plaza del Ayuntamiento alrededor de las 19.00 horas.

Acudió a Reinosa público de toda la provincia

'La Fuga' llena la plaza del Ayuntamiento dentro de las Ferias y Fiestas de San Mateo

A. Q. Reinosa

Está demostrado que cada una de las actuaciones de *La Fuga* en Reinosa es éxito garantizado. El público procedente de toda la región llenó la Plaza Mayor, y cantó con el grupo de rock cada una de las canciones editadas en su última grabación y otras de su amplio repertorio. Los componentes del grupo mostraron su satisfacción, primero por tener la oportunidad de iniciar las fiestas con el pregón, y después el día 22, deleitando al público incondicional que les sigue, les apoya y les quiere, porque *La Fuga* gusta. Desde su creación en 1996 este cuarteto de buenos músicos no ha hecho otra cosa que crecer en popularidad en la

comarca, en la región y en el país, donde *La Fuga* ya no es aquel grupo que gustaba pero que era desconocido en el panorama rock del país. Rulo (bajo y voz), Nando (guitarra), Fito (guitarra) y Edu (batería) ofrecieron los temas de su última grabación *Negociando gasolina*, álbum que definitivamente les ha lanzado al éxito. *La Fuga* se siente muy contenta del resultado de la gira que está dando a conocer sus últimas canciones. "Estamos recogiendo el trabajo de tantos años", señalan. Reconocen estos jóvenes que su inicio fue duro porque debían compaginar el trabajo con la música. "Nuestro éxito fue el creer en nosotros mismos, en nuestras posibilida-



Un momento de la actuación de 'La Fuga' en Reinosa.

A. Q.

des y la confianza no se ha equivocado", señalaron. El grupo *La Fuga* cerrará el año 2005 con 60 conciertos a sus espaldas. Han recorrido España de norte a sur, y cerrarán la gira en octubre por las fiestas de El Pilar.

También acudirán a un concierto al aire libre a Murcia. También anuncian como muy positivo el final de temporada en Ma-

drid el próximo mes de diciembre, teniendo la oportunidad de grabar un disco en directo que conmemora su décimo aniversario. Para *La Fuga* actuar en Reinosa es una satisfacción, además "quisimos tocar en la Plaza para que el concierto fuese gratuito y para que todo el mundo pudiera disfrutar de nuestras canciones", señalaron.